

PIAF- Plateforme d'Information Aviaire en France

Actualités- Mars 2024

Le printemps se réveille, les migrateurs reviennent

Le printemps signe le retour des oiseaux partis en migration durant l'hiver. Les prochaines semaines vont donc être rythmées par le retour, par vagues successives, des oiseaux migrateurs.

En général, les espèces qui hivernent dans le bassin méditerranéen et qui parcourent un petit trajet migratoire, arrivent plus tôt que celles qui reviennent d'Afrique tropicale et subsaharienne.



Principales voies de migration des oiseaux entre Eurasie et Afrique

Parmi les premiers migrateurs à revenir en Métropole les cigognes blanches et les milans noirs, qui quittent leurs quartiers d'hivernage africains en février. Dès le début du mois de mars on observe à nouveau sur notre territoire des busards cendrés et des œdicnèmes criards. Les hirondelles, rustiques et de fenêtre, entreprennent leur grand retour en Europe durant la seconde moitié du mois de mars, bien que des individus plus précoces puissent être observés déjà en février